

# ASPIRASI WARGA

## Polsek Ciemas Polres Sukabumi Laksanakan Giat DDS dan Patroli Dialogis di SDN Citangkil untuk Jaga Keamanan dan Harkamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM](http://SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM)

Jan 14, 2025 - 13:58



*Polsek Ciemas Polres Sukabumi Laksanakan Giat DDS dan Patroli Dialogis di SDN Citangkil untuk Jaga Keamanan dan Harkamtibmas*

*ciemas* – Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan

sekolah serta desa, Bhabinkamtibmas Desa Sidamulya, Polsek Ciemas, Aipda Asep Sunandar, S.H., melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dan patroli dialogis di SDN Citangkil Tegalpanjang, Desa Sidamulya, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi pada pukul 10.25 WIB.

Kapolsek Ciemas, AKP Deni Miharja, S.H., M.H., menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara Kepolisian dan masyarakat, khususnya di lingkungan sekolah dan desa. "Melalui kegiatan DDS dan patroli dialogis ini, kami ingin mengajak masyarakat, terutama di sekolah, untuk lebih aktif menjaga keamanan bersama dan menciptakan lingkungan yang kondusif," ujar AKP Deni Miharja.

Pada kegiatan tersebut, Aipda Asep Sunandar menyampaikan sejumlah imbauan, antara lain menyarankan agar setiap tamu yang datang ke sekolah atau desa melapor terlebih dahulu. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi kejahatan seperti pencurian kendaraan bermotor (curanmor), serta mengimbau agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dengan kunci ganda.

"Untuk orang tua, kami juga mengingatkan agar anak-anak yang suka berkumpul di luar rumah pada malam hari, terutama di jam 22.00 WIB, agar sudah berada di rumah untuk mencegah terjadinya tawuran atau kejahatan jalanan lainnya," tambah AKP Deni.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk tidak terlibat dalam peredaran atau penggunaan narkoba. Kegiatan ini berlangsung dengan tertib dan kondusif, serta mendapat sambutan positif dari warga Desa Sidamulya yang mendukung upaya Polsek Ciemas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.